OPINIÓN

LOS RELÁMPAGOS DE AGOSTO: LA OPOSICIÓN EN BUSCA DE UN CANDIDATO

El escenario de una elección

presidencial el próximo año

de Xóchitl contra la corcholata

ganadora de la 4T, a nivel

de decisiones políticas de

peso, solamente lo han

comprado como un hecho la

propia senadora Gálvez y el

presidente López Obrador.

Por José Luis Camacho Acevedo

para el frente opositor a la 4T los plazos que se había fijado para buscar a quien fuera su abanderado en las presidenciales del año próximo, se violentaron a raíz del destape de Xóchitl Gálvez que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, la información en el sentido de que tanto Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid y hasta Silvano Aureoles ya han conseguido las 150 mil firmas que la convocatoria del Frente Amplio Opositor hizo a los aspi-

rantes, es una señal de que al interior del grupo opositor nada está decido y que la figura de Xóchitl Gálvez no ha logrado ya un consenso para que ella sea la abanderada.

El escenario de una elección presidencial el próximo año de Xóchitl contra la corcholata ganadora de la 4T, a nivel de decisiones políticas de peso, solamente lo han comprado como

un hecho la propia senadora Gálvez y el presidente López Obrador. La recolección de firmas termina hoy.

Expansión Política dice: Son diversas las coincidencias que tienen **Xóchitl Gálvez**, **Beatriz Paredes**, **Santiago Creel** y **Enrique de la Madrid**, la principal de ellas es que los cuatro políticos buscan encabezar el Frente Amplio por México (FAM) y aspiran a ser candidatos presidenciales en 2024. Para Enrique Quintana se viene al in-

terior del Frente Opositor una dura etapa de competencia: "Serán cinco los personajes de la oposición que **califiquen a la segunda fase** del proceso de selección del coordinador del Frente Opositor".

Se necesitan al menos 150 mil firmas distribuidas por lo menos en 17 entidades para continuar en la competencia.

Los cinco personajes que seguirán, de acuerdo con la información disponible, son Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Silvano Aureoles.

Este jueves, seguramente serán ellos los

que protagonicen el primer Foro realizado por el Frente.

No habrá sorpresas. Se trata de políticos que manifestaron su aspiración desde hace tiempo y tuvieron más capacidad para obtener el respaldo ciudadano.

En las siguientes semanas, tras el Foro del jueves, la lista habrá de **reducirse a tres personas.**

Si no hay algo inesperado que cambie los parámetros, los tres finalistas serán la senadora Gálvez, el diputado Creel y Enrique de la Madrid.

Y en poco menos de un mes, el domingo 3 de septiembre, se dará a conocer que, tras el proceso interno, y luego de una elección primaria y encuesta, la candidata indiscutible será Xóchitl Gálvez".

Los Relámpagos de agosto terminarán en tormenta política dentro del Frente Opositor.